



INFORMATIONSBLATT

der Gemeinde

BURGAUBERG-NEUDAUBERG

Nr. 2/2018

Amtliche Mitteilung

Zugestellt durch Post.at

Liebe Gemeindebürgerinnen! Liebe Gemeindebürger!

Für unsere Volksschulkinder wurde im Jänner die 4. digitale Tafel installiert. Mit dieser sowohl bei den Kindern als auch bei den Lehrerinnen beliebten Investition wünschen wir viel Lernerfolg! In den nächsten Wochen werden wir für das Gemeindezentrum (inklusive Schule und Kindergarten) eine 10 KW – Photovoltaikanlage montieren. In diesem Bereich (viel Tagesstromverbrauch!) wollen wir damit die Stromkosten “nachhaltig” senken.

FRÜHJAHRSPUTZ

Mit dem Frühlingsbeginn werden wir unsere Wege und Straßen reinigen. So wie jedes Jahr bitten wir Sie um Ihre Mithilfe:

- Der **Streusplitt** auf den Gehsteigen vor Ihrem Haus sollte entfernt werden.
- **Bäume und Sträucher** gegenüber Wegen und Gehsteigen sind soweit zurückzuschneiden, dass zumindest 50 cm von der Asphaltkante (Bankett) frei sind. In Kurven und bei Ausfahrten sollte bis zur Grundstücksgrenze zurückgeschnitten werden.
- Die **Ein- und Ausläufe der Rohre** bei den Hauszufahrten sind frei zu machen, um ein problemloses Durchfließen der Oberflächenwässer zu ermöglichen.
- Seitens der Gemeinde werden wir – soweit es die Witterung zulässt - Mitte März mit der Entfernung des Streusplitts auf den Straßen beginnen.
- Die Gemeinde wird sich auch heuer wieder an der landesweiten Aktion **„Flurreinigung im Burgenland“** am **Samstag, 7. April**, beteiligen. Nähere Informationen geben wir im nächsten Rundschreiben bekannt!

Vereine und teilnehmende Personengruppen, die sich an der Aktion beteiligen möchten, mögen sich bitte im Gemeindeamt melden und bekanntgeben, wo sie die Flurreinigung durchführen wollen.

Flächenwidmungsplan - Änderungsentwurf - Auflage

Der vorliegende Entwurf zur Änderung des Flächenwidmungsplanes liegt gem. dem Bgld. Raumplanungsgesetz (6 Wochen) in der Zeit vom **28. Feber – 11. April 2018** zur allgemeinen Einsichtnahme im Gemeindeamt Burgauberg-Neudauberg auf. Während dieser Zeit können schriftliche Erinnerungen zum Entwurf eingebracht werden. Für jeden Antrag ist eine Bundesgebühr von € 14,30 zu entrichten.

Feuerwehr Burgau-Burgauberg – Unterbringung in „Gemeindehalle“

Aufgrund des Umbaus des Feuerwehrhauses in Burgau wurden die Feuerwehreinsatzfahrzeuge und diverse Geräte in die Halle bzw. in das Gebäude (ehem. „Hasler-Halle“) gegenüber Gemeinde/Volksschule/Kindergarten übersiedelt. Aus diesem Grund ist das **„Halten und Parken“** vor den Ausfahrtstoren gemäß der Kennzeichnung **verboten**. Im Sinne eines reibungslosen Ablaufes - vor allem im Falle eines Feuerwehreinsatzes - ersuchen wir um besondere Beachtung. Wir danken für Ihr Verständnis!

Burgauberg-Neudauberg, am 08. März 2018

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Bürgermeister:

Wolfgang Eder, eh.